

Die Berufsgenossenschaft Rohstoffe und chemische Industrie nimmt Abschied von

Hans Paul Frey

12.11.1945 – 20.12.2021

Von 1980 bis 2017 hat sich Herr Frey in der Selbstverwaltung der BG Chemie und heutigen BG RCI engagiert. Zunächst in der Vertreterversammlung und seit 1993 im Vorstand hat er über lange Jahre als Vorsitzender mit fachlicher Kompetenz die Geschicke unserer Berufsgenossenschaft maßgeblich beeinflusst. Nach der deutschen Vereinigung konnte er wesentlich dazu beitragen, dass das bundesdeutsche Arbeitsschutzrecht auch in den neuen Bundesländern nah bei den Versicherten umgesetzt werden konnte. Die Fusion zur heutigen BG RCI im Jahr 2010 hat er klug begleitet und gestaltet. Mit seiner ausgeglichenen und offenen Art koordinierte er erfolgreich die Interessen der Sozialpartnerseiten und war ein geschätzter Ansprechpartner.

Herr Frey hat sich um die gesetzliche Unfallversicherung verdient gemacht.

Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren, unser Mitgefühl gilt seiner Familie.

BG Rohstoffe und chemische Industrie

Christian Pfaff
Vorsitzender

Markus Oberscheven
Hauptgeschäftsführer

Dr. Uwe Müller
alternierender Vorsitzender

Stefan Weis
stv. Hauptgeschäftsführer

Heidelberg, im Dezember 2021